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2021 2Ὦ 20 Z̋OOM πψΚϥΥʺˮ ᴪ ᴂכФкЅϴϼЕ 2020ЄрЪЅϳ

ЭʾзЯ˔ЕΤϣ ọχ ρσμθ 1 ˙ ΨʾᶘϐʾὌΥϥ˯Ϭᵫ℗ΰθʻ₈ ψԚ

θκρЄрЪḼᵊӦԌᵓϬ κ Ϋʺ Ϟ σςṳ ΰσΥϣἹ⌠μοΜμθ ῂ̒ χ

ᶨ πψʺᾝ χ ˑϬ ΜοχЀЮрЕϞʺ θκχ Ϭ ϙ₅ϙʺˮ ᵊ

χ Φ˯ϬГ˔Ыτΰθ Ϭḯϛʺ ΰθϜχρσμθʻῂῇτψʺֳᵊˮם ḭ τṑ

ϥ χ˯ ֳρ ḗ̋ πΚϥ ᾖ ᵒήϭχ„םχῇʺֳ ᵊχ τϱрЌРвϯ˔ρΰο

βϥ ◓ήϭτϜᴥϩμοϜϣΜʺ ʺᾝ Ԛ ρπʺ℅ ᵓˮάάϧχ ọρ

Ψ ˯̋ ζχῇʺУйϱϼϯϳЕи˔Эτ ΤϦοχЄϴϯзрϽϞ σςʺάκϣ

ϜΤσϤ ϤιΨήϭχϜχρσμθʻροϜ ΜЄрЪЅϳЭιμθρ◘Ξʻ 

ᶆ Τϣ ά̋ϦϘπẸ ΜοΦθ ˑΥ Ϭ ΰοΨϦ Ϙ̋θ ṍχ₇Τϣχ

θκχ ϜΚϤʺ ΦσⱲḧρἋḧϬ ὂτΰθ₈ρΜΞ ΥᵫΤϦ ζ̋άτήϘίϘσ

◘ΜΥ φ›ϩήϦ Ặ̋ ήϦθʻ ←ρ ọχ ρσϥ ФкЅϴϼЕψʺ ϛχ₇ʺ

σΤσΤᵧτ ᵔΰοϜϣΠσΤμθΥʺάϭσἹπᾋΠοΨϥρ τρμοϜϩΤϤϞ

βΜϜχρσϤʺζχ ᴮρΰοϜθϣήϦθὌΥϤρКАЕм˔ϼχ τϢμοϙσΥ

ϵрОм˔ήϦʺ ӛּיρΰο` σṓⱱκτσμθʻ 

 ₈ῇχὋ Υᴿ ιΥʺ ᾖήϭψαϛ Μבֿ̋ Υ ϜΰΨḹ μοΨϦοΜϥ ⱳ̒

τϜμρӦφοΜΪθϣρ◘Ξʻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ЀкΤήσϥФкЅϴϼ 

 

2019  Ϛνʾ ᵎ          

 

◓ˢ Ḭ ᶘˣ 
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9 ρσϥˮ ʾᴪ ᴂכФкЅ

ϴϼЕ in Ϛν˯ψʺ͔Ὦ 9 (Ỳ)˙9Ὦ

1 ( ) ● ᴪ ᵊ ϬϚν◕

Ḭʺ8Ὦ 30 ˢỲˣ◦כ◦יּכЈЬЗ˔

ϬϚν◕ ʺΣ ήϭᴂכЈЬЗ˔ϬϚ

ν◕ ῝״ Ḭʺ8Ὦ 31 ˢ ˣ ᵊЕ

˔ϼϬϚν◕ Ḭτοᵫ℗ΰθʻ₈

ϜϘθʺϚν◕ ΥḺϬχηΤδοΨϦ

θʻ 

┌ʺЈЬЗ˔ψכ◦יּכ◦ ʺˮ Υ

βΧοᾋΠτΨΤμθʺ άΠτΨΤμ

θ˯ρχ ΥΚμθθϛʺ Ϭ 60 τ

ᾢ ΰθϜχχʺ χ ό Ϥ╥ᴥּיΥ

Ὣ ΚμθʻΜνϜχϢΞτ ᾕχⱧ Ϭ

ΰοϜϣΜʺϽи˔Фτ ΤϦοᾁ ΰ

θʻ 

ἣϤ ήϦϥ ạʺ ᵲϬ ΠοЄрϽ

иπχ◓Ӿοʺ◦כχả ʺDV σςήϘ

ίϘσ₈ ᴿ ΥḯϘϦοΣϤʺ♆θκ

Ϝ ΨϬᶘϭιʻϯрϾ˔Еπψʺˮ₈ᵕ

χЈЬЗ˔πʺ ᶑ σᾋ ʺ―Π Ϭ™

꜡ΰϘΰθʻ χϢήΥϩγϣϩΰή

τνσΥϥʻ◓ςϜχӗ ʾӗ Ϭ ԁτ

―Πϥρʺ Ӥχ χ Ϭ νΪϥʻ

τ ϬӪ꜡ΰοΜΤσΜρΜΪσΜρם

ḇΰϘΰθʻζχθϛτϜ ˑσṐḩΥν

σΥϤʺ ᶤ ϬΰοΜΨάράζΥᴪ

ϙϭσχ`δϬ ΜοΜΨρ◘ΜϘΰ

θʻΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻ˯ˮⱧ Ϭ

ΰοςΞΰοϜ Ϭ τ―Ποΰ

ϘΞⱧΥΚϤϘβʻπΦϥάρϞếϙϬᾋ

νΪʺ₈ῇχ◦כτὌΫοΜΪϦωρ◘Μ

Ϙβʻ˯σςχ Υ Μθʻ 

ψʺΜνϜχϢΞτʺ ᵊ ϬϞμ

οΜϥϚν◕ Ḭπχ ᵊЕ˔ϼΥΚ

μθʻ 
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χ χΣ ήϭᴂכЈЬЗ˔ψ Ϸ

рз˔χθϛʺ θκψ χТϰ˔иЖ

м˔ϼτ ΤΪʺ ήϘΜḬϬӛ ΰοϜ

ϣμθʻˮ ήϘΜ˯ρψʺᴞ χ ᾠπ

ˮΣׇΰΨιήΜ˯ρΜΞӪ ρχάρ

πʺ͍ᵬψʺϱрТ϶Ю˔ЄдрρϱЦр

Е χІЧ˔ІϞᵓṳ2ʺעᵬτψʺᴞ

ӽϬ ᵒβϥ ˮAGASSEעꜘ ήϘ

Μ˯ΥΚϥʻˮ ᴟʾḢΊЋ˔р˯ˮ ϵКи

ϻ˔Ћ˔рʿϚνϵКиϻ˔ФжЃ˯ˮ Ѕ

ϷО˔ϼЋ˔р˯ˮ Ϸ˔ЄарЋ˔р˯Τ

ϣ Ϥʺᴞ χḢΊϞ ▀σςχ

ϜΰοΜϥʻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ˮ ᴟʾḢΊЋ˔р˯πψʺφϐθ↕Ϥ

χ╦ּכϞӶ σςχ ꜘσςΥΚμθΥʺ

ρϤϩΪ ΤμθχψʺỂ╦χϱЌЀχ

ꜘιμθʻϱЌЀρψʺ♂ּיχ Ϭᾦό

Σϧΰʺᾝ τΜϥ ρχ κϬβϥ

πʺ χ₇Τϣ◖ χϜρπᾗΰΜ

“Ϭ ϙ βϥάρϬẨήϦϥχιζΞ

ιʻ 

Ϥ κβϥⱲτʺϷжЌϸχ ʺ

ẌʺϷЍϱЅˢΣ︢Ϥˣ̋ Ἦ₿ʺḦ╘ʺֹו

ʺ ʺ ισςχ ἇԁ꜠Ϭ◖ Τϣ

Ϥ Ϊϥʻ♂ּיχ Ϭᾦό ΰο῎ϣδϥ

ῢṄδχρΦτ►ΞʻῢṄδψʺ Ṅδʺ

ШЕϾᾦόʺῢ ˢ♂ּיχ῎Ϥˣ̋ ШЕϾ

Ϥʺ Ϥχ π“ϩϦϥʻ♂ῇ у

ʺϘθψ◌ ỵ ϬᵃΧθШЕϾϬϧ
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βάρΥπΦʺζϦӟ τϧβρ♂ּיΥ

ΞζΞιʻϱЌЀχ ἹψʺỂ╦πἮ₿

ϬνΪ ϬϧΰοΜϥ◒τᴝ ΥνΜο

Μθʻ 

 

 

 

ˮϵКиϻ˔Ћ˔р˯τψʺˮ χϵКи

ϻ˔ ├τ‟ᾅβϥᴞ ӽ˯ρΜΞ

ОКиΥΚμθ ӗ̒ Ϭ τ ϵ̋Киϻ

˔χӗ ằẚϬ ԁρΰʺὊↄ῟ χΰ

τϢϥ ЀІЕπχϵКиϻ˔ằẚϬם

ᾝΰʺḕẽϒχ ›Ϭ ϥθϛΩ ᾢχ︡

Ϥ ϙϬΰοΜϥΥ ᴞ̋ ӽτψ Ϛ̋ν◕

χ► ↄϙ ḧ ☼ ʺ Ͼ χ

™ ☼ ʺ ẉό ḧ χᾖ◓

☼ σς ₈̋ χᾖ◓ ᶋʾ Ђϱϼ

и ├Ϭ◦Πϥ Ψχ☼ Υ ΰʺ

σ‟ᾅϬΰοΜϥ Ɫ̒ᾛϵКиϻ˔ πψʺ

άΞΰθᴞ ӽτΣΜοʺ ӽ τϵ

Киϻ˔ ├τḩβϥ ằϞЀЬвИ

Ͼ˔Єдрχ Ϭם ϥθϛʺάάτῲ

Ấ ρΰοˮ ϚνϵКиϻ˔ФжЃ Ϭ˯ᵫ

ΰθρ ΤϦοΜθʻ 

ψ ᾖ̋◓ ψ ựσϜχπΚϤ ӗ̋

Υ‰Μάρʺ τΣΪϥᾖ ⱧᾮϬ

ϘΠο ˑσӗ ϒχ︡Ϥ ϙϬήϦοΜ

ϥάρΥế ήϦʺṁ τᾖ PR Јр

Ќ˔ρ α τσμοΜθʻ 

ϛʺ π χ ΨϘπϞμοΣ

ϤˢẈϙσΨʺ 9ⱲΤϣ 9ⱲϘπ

Ϸ˔ФрΰοΜϥϢΞπΚϥˣ̋ϱрТ϶Ю

˔ЄдрτψτάϞΤσ ΥΜθχτồ

ΜθΥʺ χ ΤϣσϭιΤζϦϜ

ΰθʻ 

 

 

 

 

 

ˮЅϷО˔ϼЋ˔р˯ˮϷ˔ЄарЋ˔р˯

τψ ᴞ̋ χ ἹϞᵤ ḕẽσςρρϜτʺ

ˮᾖ◓ Ϛν Τ˯ϣˮ ᵤ Ẕ ϙϣΜ˯

ρσμθ Ϟ ἷσςϜ ꜘήϦοΜθ

χϜọ Τμθʻ 
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1969 ʺ ᵦπ 4 χ ḧ ᾖ◓

ρΰοʺˮᾖ◓ Ϛν˯Υ ΰθʻ

ΰΤΰʺ♯ᾓ֫ τ בּ ϦϬṞάΰ

θάρΤϣʺ  πΚμθ  ϒχṑ 

֫ ΥṞΦθϤʺ χ ϢϤϜ

ᾁ σςχ֫ ЀІЕΥ ϚάρΥ

ΰθάρϜΚμοʺ1992 1Ὦτᾖ◓

Ϭ ♁ΰʺᵔ ῬⱧΥ◐Ϙμθʻ1997

ʺᾖ◓ Ϭע Ạΰθ Υᵤ ᴬᶘṪ

ЈрЌ˔ˢᾝʾᵤ ᾆẕᵫ Ṑ ˣτԏ

Φ ήϦʺˮ ϙϣΜ˯ρΰο ϘϦ ϩμ

θʻ 

2011 3Ὦ τψʺ ԁᾖ◓

ⱧᾮτϢϥᵤ ױ Ϭ ϓϥθϛ

ᾉᴏτ ᾏήϦʺᵤ Ϭ⅜︡ΰθϣΰΜʻ 

 

 

 

 

 

 

 

ἋϬ ϐ Φσ χ τ◓ςϜθκΥ

μθˮϘήΤϤχ ˯̋ ᵤϬψφσΥϣ

Ϛϱиϸχ τ◓ςϜθκΥ μθˮᵤρ

Φϥ˯ρΜΞ ᶘ τϢϥ ᵊΥ ꜘή

ϦοΣϤʺροϜ  ΤϦθʻאל
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